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Kombibad:
Verein plant

Runden Tisch
ldeenfindung zu einer

Kombibad-Lösung

Voerde. Der Förderverein Voerder
Bädermöchte imWinter einen Run-
den Tisch initiieren, der sich mit der
Realisierung eines Kombibades auf
dem heutigen Freibadgelände an der
Allee beschäftigt. Die Zukunft der
Voerder Bäderlandschaft liegt nach
Auffassung des Vereins am Standort
in der §tadtmitte. Diese Lösung, die
vor einigen Monaten von der SPD-
Fraktion wieder in die Diskussion
gebrachtworden warund für die die-
se vom politischen Gegner (insbe-
sondere von CDU und WGV) schar-
fe Kritikemtete, istfürProf. Dr. Gün-
ther facobi ,,alternativlos". Die Ab-
sicht, zu demThemabald einen Run-
den Tisch einzuberufen, begründet
der erste Vorsitzende des Förderver-
eins Voerder Bäder mit der Möglich-
keit, ein Wort mitreden zu können:
,)Venn wir uns frühzeitig schlau ge-

macht haben, können wir die Ent-
wicklung positiv beeinfl ussen."

Zl der geplanten Ideenfindung
sollen auch Sachkundige an den
Tisch geholt werden. |acobi denkt da
etwa an einen Architekten, einen Ex-
perten fi.ir den Sport und einen Spe-
zialisten für das Thema Energie.
Wenn man neu baut, habe man alle
Möglichkeiten der Energieeinspa-
rung; nennt der erste Vorsitzende
des Fördervereins einen Vorteil die-
ser Lösung. Und:,,Mit einem Kombi-
bad fiihrt man deutlich gi.instiger als
mit dem, was man jetzt hat." P.K.


